
機密度１ 

令和３年度第１回経営協議会議事要旨 

 

日 時  令和３年４月２０日（火）１３時３０分～１５時２０分 

場 所  五福キャンパス事務局５階大会議室（Ｗｅｂ会議） 

出席者  （学外委員）石塚，稲田，大西，荻布，河合，久和，蔵堀，林(勇)  

     （学内委員）齋藤，井上，北島，磯部，武山，下敷領，林(篤) 

     （特別委員）池田，髙木 

     （オブザーバー）中村，中川，細谷，黒田，徳橋，森口，若杉，関根，酒井， 

             會澤，長柄，渡邊，早川，井川，長津，宮林 

 

・議事に先立ち，学長の開会挨拶の後，本学における新型コロナウイルス感染症への 

対応状況について報告があった。 

 

 次いで学長から，新任の学外委員の紹介後，本学経営協議会規則，構成員について 

確認を行った。 

 

１ 議事要旨の確認 

   学長から，令和２年度第５回（３月２４日開催）の議事要旨について確認があり， 

承認した。 

また，学長から，学外委員の意見に対する本学の対応状況について説明があった。 

   

２ 審議事項 

（１）国立大学法人富山大学学長選考会議委員の選出について 

学長から，国立大学法人富山大学学長選考会議委員の選出について説明があり，  

審議の結果，経営協議会学外委員８名を学長選考会議委員として選出することについて， 

承認した。 

 

（２）第３期中期目標期間の教育研究に関する評価報告書（案）について 

井上理事から，第３期中期目標期間の教育研究に関する評価報告書（案）について 

説明があり，審議の結果，最終的な意見申立ての内容については，学長に一任する 

ことで承認した。 

（学外委員からの主な意見） 

・達成状況報告において，目標達成に至ってない場合でも進捗状況や方向性を示す 

記述をすれば，評価者の受け取る印象も変わる可能性があるのではと考える。今後， 

より前向きに自己評価を記述してはどうか。 

  ・今回，【十分に進捗しているとはいえない】との評価を受けた項目に対する，今後 

の計画を示してほしい。 

 

（３）Saito Vision 2019「Action Plan」の進捗について 

   学長から，Saito Vision 2019「Action Plan」の進捗状況について説明があり， 

 



種々意見交換を行った。 

（学外委員からの主な意見） 

・富山大学として，優秀な人材の地元定着に向けた意識改革に取り組んでほしい。 

  ・社会人を対象とした教育についても大学の重要な役割として，引き続き，取り組ん 

でほしい。 

 

（４）金沢大学との教員養成に関する共同教育課程について 

   磯部理事から，金沢大学との教員養成に関する共同教育課程について説明があり， 

審議の結果，最終的な調整については，学長に一任することで承認した。 

 

（５）西田地方団地の利用方策について 

   井上理事から，西田地方団地の利用方策について説明があり，審議の結果，承認した。 

 

３ 報告事項  

（１）令和３年度富山大学入学者選抜試験の実施結果について 

磯部理事から，令和３年度富山大学入学者選抜試験の実施結果について報告があった。 

 

（２）令和２年度の資金運用実績報告について 

下敷領理事から，令和２年度の資金運用実績について報告があった。 

 

４ その他 

・学長から，プレスリリースに基づき，本学の近況について報告があった。 

 

 

以 上 

 

〔配付資料〕 

・資料 １ 国立大学法人富山大学学長選考会議委員の選出について 

・資料 ２ 第３期中期目標期間の教育研究に関する評価報告書（案）について 

・資料 ３ Saito Vision 2019「Action Plan」の進捗について 

・資料 ４  金沢大学との教員養成に関する共同教育課程について 

・資料 ５  西田地方団地の利用方策について 

・資料 ６ 令和３年度富山大学入学者選抜試験の実施結果について 

・資料 ７  令和２年度の資金運用実績報告について 

・参考資料１ 経営協議会名簿，国立大学法人富山大学経営協議会規則，令和３年度経営 

協議会開催予定，令和３年４月からの新体制について 

・参考資料２ 本学の近況について（プレスリリースより） 




